





# POLÍTICO TIK TOK

Ya le salió un contendiente, al parecer imbatible, a Mario Delgado, dirigente de Morena, en eso de gastar en promoción a través de las redes sociales.

El senador por Nuevo León, Samuel García, es ya el líder indiscutible.

La verdad es que no sorprende, García cambió la plaza pública por el Tik Tok, Instagram, Twitter y, claro, Facebook.

Las redes son su hábitat político. En ellas comparte con sus seguidores desde aspectos de su trabajo hasta los enredos de su vida sentimental, pasando por sus aficiones deportivas.

## Las redes son sus extensiones. Sin ellas su presencia pública sería irrelevante. Es parte de los políticos endémicos de las nuevas tecnologías.

Por eso su inversión en Facebook se acerca a los 4 millones de pesos en el último semestre, inversión que se multiplicará durante las campañas políticas, pues Samuel es candidato a gobernador de Nuevo León por MC y ya tiene lista su campaña política digital.

### CUAUHTÉMOC ESPERA SANCIÓN

El Tribunal Electoral le hizo marcaje personal a Cuauhtémoc Blanco. Siguió al gobernador de Morelos hasta Hidalgo, donde apoyó las aspiraciones de uno de sus correligionarios del PES, una semana antes de la elección.

La ayuda del ex futbolista fue útil porque Daniel Andrade ganó la alcaldía de Huejutla, pero ahora tendrá que asumir las consecuencias de sus actos.

Lo curioso es que el Tribunal confirmó que Blanco violó las leyes electorales, afectó el principio de equidad, pero se abstuvo de imponerle una sanción ya que eso compete, quién lo diría, al Congreso del estado de Morelos, dominado por aliados políticos de AMLO.

Es como si en un partido de futbol un árbitro marca una mano, pero deja que la banca del infractor decida qué tipo de sanción se aplica. Puede marcar tiro directo, darle un coscorrón, o mandarlo a dormir sin cenar.

### SE REANUDA EL DIÁLOGO

Claudia Pavlovich, gobernadora de Sonora y actual presidenta de la Conferencia Nacional de Gobernadores, se reunió con el presidente López Obrador en Palacio Nacional.

Pavlovich conversó con el mandatario federal sobre la agenda de trabajo de la Conago para los próximos meses.

El presidente dijo que acordaron seguir gobernando juntos en beneficio del pueblo. Las relaciones entre la Conago y la Presidencia de la República han atravesado etapas de tensión en tiempos recientes, pero con la llegada de Claudia Pavlovich el diálogo se reanudó.

Los ejes de la propuesta de la Conago son, naturalmente, la participación de los gobernadores en el proceso de vacunación nacional y las acciones para emerger lo antes posible de la profunda crisis económica por la que atraviesa el país.

#### CONADE EN PENUMBRAS

De las sanciones impuestas por la SFP a servidores públicos de la Conade sobresale que se trata de empleados públicos de esta administración, no del pasado.

No se trata de ir sobre cartuchos quemados con ánimo revanchista, nada de eso, ahora las sanciones se aplican a funcionarios de la 4T que no han asumido que hay un cambio. La Función Pública, que encabeza Irma Sandoval, ha

La Función Publica, que encabeza Irma Sandoval, ha sancionado a una decena de servidores públicos de la Conade en la presente administración.

La Conade se ha distinguido por ser una zona de penumbras en el manejo de los recursos. Los señalamientos alcanzan a toda la estructura. Fomentar el deporte no debe ser parapeto de negocios particulares.

pepegrillocronica@gmail.com

